

**DEPORTES | Fútbol Sala**

**El Boca Priego FS se despide de la competición con victoria ante Villalba**

**Último partido de la temporada para los prieguenses que acaban como quintos en la segunda fase de la liga**

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Martes 4 de mayo de 2021 - 17:52



El Boca Priego FS disputó este pasado domingo el último partido de la temporada, un duelo ante el Villalba sin ninguna trascendencia para ambas escuadras, teniendo solo en juego la honrilla de finalizar la competición con una victoria y un buen sabor de boca.

Y ese honor se quedó en casa, gracias a la victoria del conjunto prieguense por un ajustado 5-4, que dejaron en el casillero del Boca los últimos tres puntos de la temporada, quedándose en un más que meritorio quinto puesto y a un paso de haber alcanzado el play off de ascenso.

En cuanto al duelo del domingo, los dos equipos lucharon a brazo partido por llevarse el gato al agua, en un encuentro sin un claro dominador y con mucha igualdad, ya que los goles locales eran rápidamente contrarrestados por los visitantes, hasta que se llegó al último minuto con empate a cuatro.

Los buenos finales de los prieguenses dieron nuevamente sus frutos, logrando una victoria en la recta final del partido, gracias al tanto de Rafael Serrano, que dejaba el definitivo 5-4 para los jugadores del Boca, que a la finalización del encuentro agradecieron al público asistente su apoyo durante la temporada, marcada por las restricciones de aforo y en ocasiones con ausencia de público en las gradas.

En cuanto al resto de categorías el equipo juvenil cayó derrotado en Peñarroya por 6-4, en un partido igualado y con un ambiente ambiente hostil, manteniéndose en la cuarta plaza.

Por su parte el infantil, que disputa la Copa Diputación, perdió en casa por 2-7 ante Córdoba Futsal, manteniendo la tercera plaza.

Así y una vez concluida la temporada para el equipo senior, su presidente Rafal Rodríguez, en declaraciones a Priego Digital, agradeció el apoyo recibido por las administraciones como Ayuntamiento de Priego de Córdoba y Diputación Provincial, así como de la RFAF y por supuesto a los patrocinadores y sponsors por su colaboración.

Rodríguez tuvo igualmente palabras de agradecimiento a los aficionados, por haber apoyado con su presencia al equipo en una temporada marcada por las restricciones de aforo y las medidas anti Covid, e igualmente para este periódico, por su labor de difusión del fútbol sala.

